

# Das Tagebuch von mArtin...



**08. April 2025 18:30 Uhr**

Also mir ist es aufgefallen: Die Blauen kommen nun öfters in den verschiedenen Nachrichten-Sendungen auf Ö1 im O-Ton vor. Ich erkläre mir diesen Umstand so: Die FPÖ hat sich ja immer wieder über den ORF beschwert und aufgeregt - unter anderem darüber, dass sie angeblich nie *richtig* im *Staatsfunk* zitiert, sondern dass ihre Aussagen stets verzerrt wiedergegeben würden. Und diesem Vorwurf begegnet der ORF am besten, indem die geistigen Ergüsse dieser (inzwischen leider) größten Partei im Parlament im O-Ton gesendet werden. Ganz einfach.

Und jedes Mal, wenn ich dann einen Herrn Hafenecker in einem Journal ein wenig radebrechend sprechen höre, denke ich mir: *»Whow, was für eine unglaubliche Gnade, dass dieser Kelch an uns vorübergegangen ist...!«*

*(C) mArtin 2025*